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【好声音】

■提案精选

数据显示，2016 年以来，郑州市城
市生活垃圾日产生量已达到7000吨，垃
圾分类收集是未来趋势。

市政协委员王泽民建议：细化分类
投放、分类转运等有关配套制度，由人大
常委会立法，上升为地方性法规，以强化
约束力。制作“垃圾分类”为主题的手
游、微信小游戏等，宣传垃圾分类。加大
城市生活垃圾分类实施的经费投入以及
配套建设。采取灵活多样的市场手段，
吸纳企业参与，获得广泛的社会经费支
持。加强垃圾分类实施的技术开发与体
制创新，通过技术研发，降低垃圾分类的
成本，提高效率，扩大收益。

同时，建立可视化的垃圾分类收集
储运流程，针对不同种类的垃圾采取不
同的收集频率。通过收集时间、垃圾袋
颜色区别，收集渠道、运输车辆的可视
化，引导市民配合参与分类流程。

细化垃圾分类 建设美丽郑州
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加大支持力度
推动养老服务发展

加快人才培养
推动养老服务发展
市政协委员 张晓红

市政协委员、郑州卫生健康职业学院基础教学
部主任张晓红：目前，社会上养老服务的硬件设施
建设发展较快，而养老护理服务专业人才培养方面
则相对较弱。希望能够通过加大政策支持力度、
加强专业人才培养来推动郑州养老服务的发展。
政策方面可以参考师范生培养方式，通过减免学
费或提供高额助学金等方式进行培养，同时将目
前职业院校毕业生只能取得中级职称证提至高
级。已开设老年服务与管理专业院校可丰富课程
设置，同时可与多家知名养老机构深度合作，不断
提升人才培养水平。

加大人才引进
扶持力度
市政协委员 朱蕾

市政协委员、河南财经政法大学研
究生处学位办主任朱蕾：郑州发展脚步
之大、速度之快令人震撼，但在人才引进
方面尚有短板。希望接下来可以向西
安、武汉等地学习，加大人才引进的扶持
力度，把人才引进和人才建设摆在重要
位置上,设立引进人才专项基金，为引进
的优秀人才提供良好的工作条件和生活
条件。同时，为外地人才在子女入学、医
疗和社会保障等方面配套优惠政策。

民以食为天，食以安为先。近年来，
随着我省启动食品安全省建设，我市食
品安全形势总体平稳向好，但保食安全
是一项长期、复杂艰巨的工作，食品从业
人员变动频繁、自身素质不高、法治意识
淡薄、办理健康证不积极等问题突出。

民盟郑州市委集体建议，加强食品
从业人员健康证件监管，建立“健康证联
网查询”制度。监管部门运用互联网技
术建立食品从业人员办证信息大数据
库，实现身份证一号查询、到期预警。从
进货查验、索证索票、制度落实、台账记
录、餐具消毒、健康管理、应急预案、过程
控制等基础性监管入手，提前介入、源头
介入，实施全覆盖的食品安全监督。

同时，强化宣传引导，加强从业者责
任意识，出台相关配套扶持政策，在确保
安全的前提下，推动食品行业健康发
展。确保群众食品安全。

食品安全

市政协常委张玉笋：安置
房建设和回迁是提升城市整体
品位的重要一环，建议加快安
置房回迁配套设施建设速度，
包括供电、排水、道路等基础
设施及医疗、教育、生态等，提
升回迁居民生活舒适度。同
时加强小区物业管理，提升小
区居住环境和综合素质，从根
本上完成从“村民”到“市
民”的转变。

加快安置房回迁配套
设施建设速度
市政协常委 张玉笋

致力于打造
安全生产城市
市政协委员 任立公

市政协委员，郑州市安
全生产监督管理局党组书
记、局长任立公：安全大于天，
郑州要把安全生产放在第一
位，致力于打造安全生产城
市，减少、遏制安全事故的发
生。要加大传播教育力度，增
强安全生产意识培养，使其入
脑入心；对安全生产工作进行
定期或不定期的视察，从根
源上杜绝安全隐患。

对私营企业
出台优惠政策
市政协委员 王清祥

市政协委员、市工商联副
主席王清祥：市场经济的发展
离不开非公经济，政府要进行
宏观调控，出台相关政策对其
进行扶持，同时搞好政务、法
治、市场、人文等服务，为非公
经济主体的发展打造良好的
大环境。同时给非公经济中
的中小企业一定的鼓励措施，
对私营企业出台优惠政策，在
经济方面给发展困难的中小
企业进行扶持。


